



Grifería de lavabo A-LE22 en cobre cepillado, grifería de bañera A-BA110 en cobre cepillado y bañera B9 de ICÓNICO. Proyecto Zodiac de Negre Studio. Fotografía de Arturo + Lauren.

ICÓNICO es la solución de diseño 360° para el baño

Una línea completa y editada bajo una única mirada formal: la equipación de baño de ICÓNICO incluye grifería, sanitarios, encimeras a medida, bañeras, accesorios, tiradores, cerámica y mecanismos. Diseñados en líneas minimalistas con una variada opción de acabados, los productos ICÓNICO aúnan la más alta calidad con las últimas tendencias en decoración de interiores.

La filosofía de ICÓNICO se basa en combinar familias de productos distintos bajo un criterio estético unificado. De ahí que disponga de un amplio catálogo de productos para el baño de líneas elegantes y máxima calidad, fabricados en acero inoxidable o latón, y que aúnan una amplia variedad de acabados a elegir: esmaltados, cepillados e, incluso, en alguna tipología de producto, cualquier color de la paleta RAL Classic. ICÓNICO cuenta además con una colección de grifería y accesorios de baño disponibles en PVD (*Physical Vapour Deposition*), un avance tecnológico que eleva los estándares de resistencia, durabilidad, sostenibilidad y estética de manera excepcional en este tipo de productos. Así, elementos aparentemente inconexos como son la grifería, los complementos de baño, los mecanismos, los toalleros o los tiradores de puertas, se pueden configurar y personalizar en acabados a juego, contribuyendo a elevar la coherencia de cualquier proyecto arquitectónico o de decoración interior.

Estética contemporánea y soluciones personalizadas

Diseñados en líneas minimalistas, con formas depuradas que aseguran su intemporalidad, el amplio catálogo de ICÓNICO ofrece, además de una altísima calidad, la posibilidad de elegir entre diferentes acabados, colores, materiales y texturas a la carta para facilitar el proceso de selección de técnicos y profesionales en sus proyectos.

Entre su diversidad de elementos personalizables destacan las encimeras a medida en *Solid Surface* con lavabo integrado, la opción ideal para aquellos proyectos de baño que requieran unas dimensiones, necesidades estéticas y funcionalidades concretas. Pudiendo intervenir en el formato, el diseño y el color de la encimera (blanco mate o cualquier color del sistema RAL classic), también se pueden aplicar en la superficie diferentes texturas o relieves, creando un diseño único y exclusivo para cada baño.

Otro punto fuerte son las prestaciones técnicas y las posibilidades de personalización en la colección de mecanismos de ICÓNICO. Sus componentes internos de última generación permiten todo tipo de configuraciones para dar respuesta a las necesidades técnicas más exigentes. Las placas, que van de uno a cuatro módulos, se funden en una sola pieza permitiendo escoger entre una disposición vertical u horizontal. También están disponibles en 12 acabados diferentes, que van desde el negro o blanco satinado hasta el sofisticado gunmetal, con posibilidad de elegir cualquier tonalidad de la paleta RAL Classic; asegurando así una máxima integración a nivel formal en cualquier ambiente.

Sostenibilidad

ICÓNICO aporta soluciones eficientes para una mejor gestión del agua en toda su gama de grifería. Ahorro, control y un consumo justo son posibles gracias a la mejor tecnología. La firma está comprometida con el bienestar de las personas y la preservación de un bien universal. Soluciones como la incorporación de reductores de caudal o la grifería *Hands-Free*, que se caracteriza por su caudal estándar de 1,9 litros por minuto, en comparación con los aproximadamente nueve litros que consume una grifería convencional, permiten tener una gestión más eficiente y respetuosa de este recurso natural. Asimismo, hay que destacar el menor impacto medioambiental que implica la tecnología de pintado PVD, ya que no emite contaminantes a la atmósfera ni vertidos sobre el medioambiente, por lo que es más sostenible. Sin olvidar que ofrece un recubrimiento bactericida y es resistente a la cal.

Grifería a la carta

Para completar la configuración del lavabo no puede faltar una grifería adecuada. Según el modelo, se puede optar por griferías de instalación mural, autoportante o sobre encimera. Todas estas opciones están disponibles en el catálogo de ICÓNICO, con varias colecciones de griferías que siguen los mejores parámetros del diseño actual: Colección A, Colección O y Colección C. Estas tres gamas están disponibles en multitud de configuraciones y acabados, que van desde el cromado al blanco o al negro mate, pasando por otros tan novedosos como el cobre rosa cepillado, el latón natural o el gunmetal, según modelo.

Servicio ágil y proactivo

El equipo de ICÓNICO, formado por arquitectos, arquitectos técnicos, ingenieros, *project managers*, interioristas y diseñadores de producto, da un paso más en su relación con el cliente y lo acompaña desde el inicio del proyecto con un servicio de asesoría técnica personalizada, aportando soluciones ágiles y proactivas durante todas las fases. Desde el *briefing*, sus profesionales ayudan a definir y optimizar cualquier demanda con los productos que mejor encajen a nivel funcional, técnico y estético. De esta manera, se ofrece una respuesta adaptada a las necesidades de cada desarrollo arquitectónico, que se traduce en una planificación coherente de todos sus productos *on time*.

ICÓNICO reafirma su compromiso de ofrecer productos que fusionan la más alta calidad con un diseño depurado; proporcionando a profesionales y consumidores finales una experiencia excepcional y de máximo bienestar en el espacio del baño. ■

El amplio catálogo de ICÓNICO ofrece, además de una altísima calidad, la posibilidad de elegir entre diferentes acabados, colores, materiales y texturas a la carta